

السيرة الذاتية

الاسم الثلاثي باللغة العربية: ليلى جميل مقديد

الاسم الثلاثي باللغة الإنكليزية / الفرنسية: Laila Jameel Makdid

الاختصاص الدقيق باللغة العربية: علم اللغة التطبيقي/ القواعد التواصلية

الاختصاص باللغة الإنكليزية: Applied linguistics/ communicative grammar

الاختصاص باللغة الفرنسية:

المرتبة العلمية: أستاذ أستاذ مساعد مدرس مدرس عملي

المسمى العلمي: الأستاذ الدكتور الدكتور المهندس غير ذلك

الشهادات الأكاديمية:

العام	المؤهل باللغة العربية	باللغة الإنكليزية	باللغة الفرنسية
2007	دكتوراه في علم اللغة التطبيقي	PhD in Applied Linguistics	
2001	ماجستير في استخدام في علم اللغة التطبيقي	MA in Applied Linguistics	

الخبرات العلمية والمهنية والإدارية:

العام	العنوان باللغة العربية	باللغة الإنكليزية	باللغة الفرنسية
2012-2007	تدريس مقررات اللغة الإنكليزية في جامعة اللاذقية	Teaching English language modules at the faculties of Latakia University and	
2013- وحتى تاريخه	تدريس مقررات ماجستير في اللغة الإنكليزية في المعهد العالي للغات	Teaching MA modules at the Higher Institute for Languages at Latakia University	
2008-2007	تدريس مقرر طرائق تدريس اللغة الإنكليزية في دبلوم التأهيل التربوي في كلية التربية	Teaching English language teaching methodology at education qualification diploma – education faculty at Latakia university	
2009-2008	تدريس مقرر منهجية البحث لطلاب ماجستير تربية الطفل بكلية التربية بجامعة اللاذقية	Teaching Methodology of Research Module to Med students in the Faculty of Education at Latakia University	
2010-2007	تدريس مقررات ماجستير ودبلوم الدراسات العليا في المعهد العالي للغات بجامعة حمص	Teaching Modules to MA and Postgraduate Students at the Higher Institute of Language at Homs University	

	Head of the English Language Teaching Department at the the Higher Institute for Languages	رئيس قسم تعليم اللغة الإنكليزية في المعهد العالي للغات	2012-2009
	Vice-Dean	نائب عميد المعهد العالي للغات	2023-2019

عنوان الايميل: llm203@yahoo.co.uk

رقم الجوال:

الاسم والتوقيع

د. ليلى مقديد